



Radwandertag 26. Juni 2011, alle sind herzlich eingeladen

Aus gegebenem Anlaß werden wir heuer die Eisenbahn in den Mittelpunkt unserer Radrundreise stellen. Vom Hauptplatz radeln wir zur Baustelle der Unterführung wo wir den Fortschritt der Arbeiten besichtigen können. Dann schauen wir uns den neu gestalteten Bahnhofs-Vorplatz und die Park und Ride Anlage an.

Vorbei an der Firma Taborsky und der Postzentrale für halb Niederösterreich führt uns ein wiesenbewachsener Weg zur Eisenbahnbrücke in Richtung Ebergassing. Den Goldwald entlang gelangen wir zum Biotop und schließlich ins Zentrum unserer Nachbargemeinde.

Jetzt haben wir die einmalige Gelegenheit 3 km Landesstraße ohne Autoverkehr zu nutzen um am Ortsanfang von Gramatneusiedl links abzubiegen. Dem stillgelegten Fabriksgleis folgen wir bis zur Firma Königshofer, von dort wieder westwärts, überqueren neuerlich die Ostbahn und haben die Möglichkeit, die Tümpel des alten Fischverlaufs anzuschauen. Nach kurzer Zeit erreichen wir das Gleis der Verbindungsbahn nach Pottendorf und wieder zurück zum Zielpunkt wo uns die Feuerwehr mit Speis und Trank versorgt.